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Abstract (en)
The cup (1) has a fillable internal space (5) formed by a conical sleeve (2) and a pot-shaped bottom (3). The bottom is attached with a frame (4)
to the sleeve in a liquid-tight manner at a lower end of the internal space. The sleeve and/or the bottom in an area of the frame and/or the frame
comprises an outwardly projecting widening (10) in an area along circumference of the frame. A lower edge (14) of the widening forms a standing
surface for the cup. The frame widens with an inclination angle (beta) in a direction of the lower edge. An independent claim is also included for a
method for manufacturing a cup from paper material.

Abstract (de)
Es ist ein Becher (1) aus einem Papiermaterial mit einem befüllbaren Innenraum (5) beschrieben, der durch einen konischen Mantel (2) und einen
Boden (3) gebildet wird. Der Boden (3) ist am unteren Ende des Innenraums (5) mit einer Zarge (4) im Wesentlichen flüssigkeitsdicht am Mantel (2)
befestigt. Der Mantel (2) und/oder der Boden (3) im Bereich der Zarge (4) und/oder die Zarge (4) selbst weist wenigstens in einem Bereich entlang
des Umfangs eine nach außen ragende Aufweitung (10) auf. Ein unterer Rand (14) der Aufweitung (10) bildet eine Standfläche für den Becher (1).
Die Aufweitung (10) kann ein Mittel zum Halten eines anderen Bechers (1) gleicher Art bilden, das bei einem Stapeln des Bechers (1) mit einem
gleichartigen Becher (1) zusammenwirken kann. Der Becher (1) kann einen wärmeisolierenden Außenmantel (17) aufweisen.
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